

N

Nuestro archivo

80 años | 5 de septiembre 1944

Anuncian nueva ruta entre Frutillar y Casma

Un nuevo proyecto para mejorar la calidad de vida de los habitantes de la provincia se dio a conocer ayer, luego de publicarse la propuesta pública para la construcción del camino entre Casma y Frutillar, que comprende 14 kilómetros de ruta. Las bases y demás antecedentes están a disposición del ingeniero de la provincia de Llanquihue.

50 años | 5 de septiembre 1974

Impulsan creación de laboratorio de idiomas

El Departamento de Idiomas de los colegios de enseñanza media está interesado en conseguir para Puerto Montt un laboratorio de idiomas. Para tales efectos, se requiere que la comunidad se haga cargo de los gastos que demanda su instalación. Se trata de diez casetas individuales, que disponen de un equipo de grabación y audífonos para que los alumnos puedan practicar pronunciación.

10 años | 5 de septiembre 2014

Prevén una caída de visitantes argentinos

Una merma en la cantidad de visitantes argentinos que llegarán a Puerto Montt proyectan en la Cámara de Comercio, Industrias y Turismo. La variación del dólar y los problemas económicos de este país vecino impactarían el arribo de turistas argentinos. Los trasandinos copan más del 60% de la reserva hotelera durante los meses de noviembre y enero.